
 

修道学園(中・高)同窓会 

【臨時】幹事会 議事録 

 

１．開催日時：  ２０２０（令和２）年１０月２３日（金）  １８：００～１８：３５ 

２．開催場所：  修道中学校・修道高等学校 南館５階 十竹ホール（広島市中区南千田西町8-1） 

３．議  題： 

１． 審議事項 

(1) 修道学園（中・高）同窓会会則の改正について       ･･･ 資料１－１，１－２ 

２． 報告事項 

(1) ２０２１（令和３）年度同窓大会担当学年について      ･･･ 資料２ 

３． 検討事項 

(1) 修道中学校・修道高等学校新本館建設計画および募金計画について   

  ①建設計画の概要                         ･･･ 資料３ 

  ②寄附金募集について                       ･･･ 資料４ 

  ③同窓会幹事会の皆様                       ･･･ 別紙 

   ４．質疑応答 

   ５．審議結果及び今後の予定 

 

 

出席者（会長・副会長・幹事・監査）（敬称略） 

深山英樹   貫名 賢   伊藤學人   廣谷 清   中村靖富満   鵜野徳文 

大方幸一郎   奥本 博   森本昭男   河野富士雄    本西文雄   大下龍介  

山下 泉   大塚淳八郎  髙木一之    土井洋二            野間昇司   加藤和行 

笹野正明   山本 一   藤居道正   河口龍太郎         中本高明   中本憲治 

福原俊二    和田章宏   豊田章宏   大内茂稔      田戸 亨           西田天次  

西尾尚士   杉田卓也   田村應崇   蔵田 修   中島弘規             

（３５名） 

学園関係者（理事長・専務理事）（敬称略） 

林 正夫      住田 敏                                     （ ２名） 

事務局 

竹川 誠      長田 聡                                     （ ２名） 

 

                                            

議事および審議の結果 

議案の審議に先立ち，事務局より定足数を満たしている旨の報告，開会の宣言がなされた。議事進行は深山会長が行い，議案

審議が開始された。 

 

１．審議事項 

(1)修道学園（中・高）同窓会会則の改正について 

事務局より，【資料１－１】に沿って説明が行われた。次に，深山会長より幹事定数を「７０名以内」から「８０名以内」に

増員することを９月１１日に行われた正副会長会議で審議したことが説明された。事務局より【資料１－２】の原案が提示さ

れ，特に意見がなく承認された。 

 

２．報告事項 



 

(1) ２０２１（令和３）年度同窓大会担当学年について 

事務局より，【資料２】に沿って説明が行われ，こちらも９月１１日の正副会長会議で協議した結果，２０２１（令和３）年

度以後，２学年ずつ担当するということが報告された。 

 

３．検討事項 

(1) 修道中学校・修道高等学校新本館建設計画および募金計画について 

  ①建設計画の概要 

   事務局より，目的等が【資料３】に沿って説明され，その他にも，北館の中学教室の増設，体育施設の拡充と冷暖房化，食

堂および渡り廊下のリニューアル，売店に代わるコンビニの導入等も実施することが説明された。また，校内で藏下中学教頭

を委員長に「校内建設委員会」を組織し，１５回の会合の結果，教学側の希望を最大限に取り入れた結果，総工費が約３２億

となったことも併せて説明された。【計画の概要】に沿って，各階の平面図，新増築の概要が説明され，【外観イメージ図】も

説明された。 

   深山会長より，この計画は建設小委員会を経て，９月３０日の修道学園理事会・評議員会で承認されたことが報告された。

建設小委員会に出席されている髙木幹事に意見を求められたが，特に付け加えることはないと言われた。 

  ②寄附金募集について 

   深山会長より，約３２億の建設計画ということで，中高では２０２５（令和７）年度から学納金を５,０００円値上げ対応

があるが，同窓会としても援助していくことが大切であると説明があった。事務局より９月１１日の正副会長会議で提示さ

れた，学園の寄附金募集の計画が【資料４】に沿って説明された。 

再度，深山会長より【別紙】に沿って趣意書（案）が読み上げられ，総工費，過去の募金活動，経済界（企業）への協力依

頼が併せて説明された。 

４．質疑応答 

 大下幹事：この案に誠意も持って賛同。同窓会に関わってきて一番印象に残っている“修道学問所之蔵”のことを話される。 

       今回の件も含めて，大義を持ってその方向に努力すべきと意見を述べられる。 

山下幹事：前回の寄附に携わっていたことを踏まえて，会長だけでなく副会長も精力的に動かないといけない。同期がどれだ

け集まったかを教えることが必要。主に同期会で頑張る必要がある。前回の校舎建築では目標額を超え，その余剰

金で陶板画を寄附するなどもできた。卒業生として母校愛を持ち，この募金計画に異論なしで賛同し，自分も含め

て頑張っていきたい。 

５．審議結果及び今後の予定 

審議事項，報告事項，検討事項全て異議なく承認された。 

今後，寄附金募集計画の具体的な策を練ったものを提示し，２０２１（令和３）年２月頃幹事会を開催する予定。 

 

閉会宣言 

今回，学園より，ご臨席いただいた林理事長より，寄附金募集計画に賛同及び承認されたことの御礼と併せて，挨拶が行わ

れ，深山会長より閉会宣言がなされた。 

 

以上 

 

※ 幹事会資料には個人情報等の記載もあり，この場には掲載しておりません。閲覧を希望される方は同窓会事務局までご連絡

ください。 

 

※ 修道学園同窓会連合会・修道学園（中・高）同窓会ホームページ  https://www.shudo-h.ed.jp/ 

修道学園同窓会連合会・修道学園（中・高）同窓会事務局   電話  082-241-6686 

ＦＡＸ 082-249-0870 

Ｅ-mail dosokai@shudo-h.ed.jp 

https://www.shudo-h.ed.jp/
https://www.shudo-h.ed.jp/

